

KOMMEN. STAUNEN. BLEIBEN.

Die Metropolregion Nürnberg

Natürlich kennen Sie die Metropolregion Nürnberg – vom Vorbeifahren. Aber was macht unsere Region zu einer lohnenswerten Entdeckung? Der Flughafen, die Messe, der Hafen oder die Top-Infrastruktur? Nein – es ist ein unverwechselbarer Charakter mit einer tiefgründigen Seele, markigen Persönlichkeiten, markanten Landschaften und einer viel gerühmten kulinarischen Tradition.

Zugegeben: Übermut und hemmungsloser Frohsinn wurden nicht bei uns erfunden. Aber der erste Globus und die erste Taschenuhr erblickten hier das Licht der Welt. Heute sind es Hochleistungs Röntgentechnik, der Computertomograph und der MP3-Player. In der Metropolregion Nürnberg steht die Wiege des modernen Versandhandels und der professionellen Marktforschung – hier operiert eines der größten Rechenzentren Europas. DAX-Konzerne und mittelständische Weltmarktführer sind hier zu Hause. Und die Gründerkultur blüht. Für Ihr Business erwarten Sie über drei Millionen neugierige Kunden und jede Menge ausgeschlafene Mitarbeiter. Fleiß und Erfindergeist sind die Baustoffe unserer innovativen Dienstleistungen. So schaffen wir einen gesunden Mix aus alter und neuer Industrie.

Wir entwickeln Produkte und wir verkaufen Ideen — mit Erfolg. Nur unsere Lebensqualität kann man kaum beschreiben. Man muss sie erleben — mit allen Sinnen: Zentrales und doch ruhiges Wohnen, kurze Wege, Naturnähe, urig-kultivierte Gastlichkeit, ein überraschendes Gefühl von Geborgenheit; weiträumige und doch überschaubare Dimensionen. Das Kulturangebot, von internationalen Top-Events bis zu Szene-Acts um die Ecke, begeistert jeden. Albrecht Dürer und Richard Wagner werden lebendig — in der blauen Museumsnacht, beim Opernball oder auf einem der größten Klassik-Openair-Konzerte. Namhafte Universitäten und Forschungseinrichtungen sorgen für kreativen Schub weit über die Region hinaus. Die älteste Kunsthochschule Deutschlands fördert Kreativität und Gestaltungskraft; zeitgenössische Tradition sozusagen. Und bei diesem Angebot kommen selbst wir Franken schon mal ins Schwärmen.

Die "Pfeffersäcke" erschlossen im Mittelalter neue Handelswege, die Grundigs und Dasslers eroberten Weltmärkte. Einige der attraktivsten Kompetenzfelder im Freistaat Bayern haben ihre Denkzentrale hier bei uns – Siemens steuert von hier aus seine weltweit erfolgreichsten Geschäftsbereiche. Internationale Messen und Kongresse ziehen wir dynamisch an – mit Innovationen und Infrastruktur, vor allem aber mit Service und Gastfreundlichkeit.

Der internationale Menschenrechtspreis ist eine Auszeichnung von weltweitem Gewicht – ein Produkt aus Geschichtsbewusst-







sein und visionärem Denken unserer Region. Wir glauben, Toleranz und Weltoffenheit können nicht früh genug beginnen. Deshalb ist unsere internationale Schule das Angebot für unser wichtigstes Potenzial: die Kinder.

Marketingverein der Europäischen Metropolregion Nürnberg e.V. – Forum Marketing

Ostendstraße 100, 90482 Nürnberg Telefon: +49 (0) 911/70 42 05 - 70 Telefax: +49 (0) 911/70 42 05 - 79

E-Mail: marketing@metropolregion-nuernberg.de Internet: www.metropolregion-nuernberg.de